
【参加職種及び施設】

＜医療機関＞

施設別

病院 6

診療所・クリニック 2

その他 1

未回答 1

合計 10

職種別

医師 2

看護師 4

介護職 0

リハ職 0

MSW 2

その他 2

未回答 1

合計 11

＜介護事業所＞

施設別

居宅介護支援事業所 11

地域包括支援センター 5

通所介護 0

通所リハビリ 0

訪問看護 3

訪問介護 0

訪問リハ 0

その他 4

合計 23

職種別

医師 0

看護師 4

介護支援専門員 15

介護職 0

生活相談員 2

リハ職 0

その他 1

合計 22

令和5年度多職種連携研修会事後アンケート結果
回答数/参加数：33名/37名

回答率：89％

日時：令和5年9月22日（金）19時から21時
テーマ：入退院支援　シームレス～本人も安心して顔の見える関係を～

場所：浦添市役所9階講堂
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薬剤師：１

精神保健福祉士：１

＜その他＞

社会福祉士：１
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【開催日時】

良かった 30

改善が必要 3

どちらともいえない 0

合計 33

【研修の時間】

ちょうどよい 31

長い 1

短い 1

合計 33

【座学】

とても分かりやす

かった
17

分かりやすかった 12

分かりにくい 4

全く理解できなかっ

た
0

合計 33

１．今回の研修の内容について

良かった
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3
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0
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31

長い

1
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1

とても分かりや

すかった

17
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12

分かりにくい

4

全く理解できなかった

0

〇介護連携の仕組みにかかわる職種が分かり良かった：１名

〇総評で樋口先生の在宅介護への想いと連携について具体的に聞けて良かった：３名

〇座学をもう少し時間かけて聞きたかった：１名

〇資料の内容でどこを話しているのか探すのが大変だった：１名

〇時間が短かったためか内容が早すぎてわかりにくかった：１名
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【グループワーク】

とてもよかった 23

良かった 8

改善が必要 1

未回答 1

合計 33

活用したいと思う 22

どちらともいえない 6

活用しないと思う 0

未回答 5

合計 33

２．『入退院支援ガイドライン』について今後活用しようと思いますか？

＜上記の理由について＞

〇ガイドラインをある事を知らなかった。勉強していきたい：6名

〇情報連携シート今後も活用していきたい：2名

〇まずは自分の施設で活用していきたい：1名

〇利用者が不安な思いなく入退院支援できるようにしたい：1名

〇ルールがあることは大切なこと！！ 病院側のMSWが減っている印象で、入退院支援看護師が主に

なってきている。医療機関によっては共通認識しているとは思えない態度で不快になる：１名

とてもよかった

23

良かった

8

改善が必要

1

未回答…

活用したいと思う

22

どちらともいえない

6

活用しないと思う

0

未回答

5

〇ファシリが進行を把握していない印象を受けた：１名

〇時間が短い。具体的なテーマが必要だったのでは：１名

〇お互いの仕事内容を聴き伝えることで入退院で必要な情報の質がグレードアップできるな！！と

感じた：１名

〇他職種の困っていることや思いが分かり良かった：１名

〇いろいろな意見が聞けてとても勉強になりました：１１名

〇司会の存在が良かったです：１名

〇参加者が明るく話しやすい雰囲気だった：１名
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３．『こんな研修会を開催してほしい』『〇〇をテーマに研修会を企画してほしい』などご意見がありま

したら宜しくお願いします

なってきている。医療機関によっては共通認識しているとは思えない態度で不快になる：１名

〇クーラーが寒かったです：1名

〇運営スタッフが多かったのでグループワークに入ってもよかったのではないかと感じました：１名

〇多職種と関われる機会として良かった。定期的に開催してほしい：１名

〇ヘルパーや福祉用具、通所スタッフ等を交える必要性を強く感じる：１名

〇介護から医療への要望。ここを医療側に改善してほしいといった内容を議論できる研修：１名

〇看取り支援、身寄りのない人の支援の研修会を企画してほしい：１名

〇連携について：１名

〇支援者の困りごと（事例検討会）：１名
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